

01.06.03 Publikationen, Beiträge

Dietikon geht online

Postulat

Markus Erni (SVP), Mitglied des Gemeinderats, und 13 Mitunterzeichnende haben am 6. September 2018 folgendes Postulat eingereicht:

"Im Radio wurde vermeldet, dass die Stadt Zofingen künftig auf das Zofinger Tagblatt als amtliches Publikationsorgan verzichtet und die amtlichen Publikationen von jetzt an im Internet veröffentlicht. Dieser Entscheid ist vom Einwohnerrat an der Budgetberatung beschlossen worden.

In Dietikon fungiert die Limmattaler Zeitung als öffentliches Amtsblatt, in welchem in der Grossauflage vom Donnerstag die amtlichen Publikationen aufgeführt sind. Nur werden verschiedene Publikationen wie z. Bsp. die Einladung zur Gemeinderatssitzung oder Bauausschreibungen auch an anderen Tagen veröffentlicht. So stellt sich die Frage, wie Einwohner, welche die Limmattaler Zeitung nicht abonniert haben, zu den Informationen kommen.

Zofingen bietet auf der neu gestalteten Homepage die Möglichkeit an, einen Newsletter zu abonnieren. Das wäre auch für Dietikon machbar. So könnte jeder selber bestimmen, welche Informationen er erhalten möchte. Wie z. Bsp. amtliche Publikationen aus dem Bauwesen, Informationen vom Konkursamt, Veranstaltungshinweise oder Medienmitteilungen von der Stadt Dietikon.

Wir laden deshalb den Stadtrat ein, folgende Punkte umzusetzen:

- 1. Das Limmattaler Tagblatt wird als amtliches Publikationsorgan abgesetzt.*
- 2. Die Homepage der Stadt Dietikon wird so angepasst, dass die Möglichkeit zur Bestellung von Newslettern der verschiedenen Bereiche gegeben wird.*
- 3. Der Aushang in den Schaukästen der Stadt Dietikon muss so gestaltet werden, dass er die gesetzlichen Anforderungen erfüllt."*

Mitunterzeichnende:

Manuela Ehmann	Stephan Wittwer	Charlotte Keller	Jörg Dätwyler
Esther Wyss-Tödtli	Konrad Lips	Nadine Burtscher	Sven Johannsen
Alfons Florian	Eveline Heiniger	Olivier Barthe	Peter Metzinger
Michael Segrada			

Dieses Postulat wird im Sinne von § 55 der Geschäftsordnung zu Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

Mitteilung des Gemeinderates

vom 12. September 2018

NAMENS DES GEMEINDERATES



Esther Sonderegger
Präsidentin



Patricia Meyer
Sekretärin

versandt am:
pme